Encuestas, Sheinbaum y Morena conservan ventaja

Por Redacción / El Independiente

a encuesta de Electoralia da a conocer que Morena mantiene la ventaja entre los electores con el 51% de las respuestas a la pregunta de por qué partido votar en 2024. Y en lo que corresponde a las alianzas, la que encabeza tiene el 53% de las preferencias por 26% de la conformada por el PRI, el PAN y el PRD. Llama la atención que este último partido cuenta por sí solo con el 1% de las respuestas.

RUMBO A LA ELECCIÓN PRESIDENCIALES DE 2024 (PREFERENCIA POR CANDIDATO)

En una encuesta publicada el dia 22 de mayo de 2023 en PollsMX, realizada por publimetro/RUBRUM, muestra que la preferencia por candidato es la siguiente: Marcelo Ebrard de MORENA 22.1%; Claudia Sheinbaum de MORENA con 19.6%; Santiago Creel del PAN con 10%; Adán Augusto de MORENA con 9%; Gerardo Noroña del PT con 8.8%; Enrique de la Madrid del PRI con 7.4%; Ricardo Anaya del PAN con 7.0%; Lilly Téllez del PAN con 6.9%; Mauricio Vila del PAN con 5.2%; Claudia Ruiz Massieu del PRI con 4%

La información presentada es tomada directamente de las casas encuestadoras y sus publicaciones en internet, la veracidad del profesionalismo de la metodología es responsabilidad de cada una de ellas.

LA ALIANZA VAXMÉXICO SE QUEBRÓ EN ESTA ELECCIÓN

La votación de los partidos de la alianza VAXMÉXICO no ha crecido en este sexenio. Alejandro Moreno dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), anunciaba la victoria de la alianza (misma que minutos después fue desmentida por el Instituto Electoral del Estado de México) aprovechaba para volar y reunirse en Coahuila con los dirigentes del Partido Acción Nacional (PAN) y Partido de la Revolución Democrática (PRD), para festejar la contundente victoria de la alianza en Coahuila, dejando sola a la candidata Alejandra del Moral donde anunciaba la derrota de la coalición. Con derrota del PRI en Edomex, alianza VAXMÉXICO debe replantear estrategia.

VAXMÉXICO HA CONSERVADO SÓLO 4 DE

21 ESTADOS EN JUEGO

Antes del 26 de junio, VAXMÉXICO elegirá método para candidatura presidencial.

Pasadas las elecciones del Estado de México y Coahuila, de la alianza VAXMÉXICO conformada por el PAN-PRI-PRID, se prepara para las elecciones de 2024, por lo que anunció que más tardar el 26 de junio anunciará cuál será método para elegir a su candidato a la presidencia, se espera que el método sea incluyente y abierto. Así mismo el dirigente del Partido Acción Nacional (PAN), enfatizo en que ninguna corcholata será candidato de la oposición.

RUMBO A LA ELECCIÓN PRESIDENCIALES DE 2024 (CONTIENDA INTERNA)

En una encuesta publicada el día 13 de junio de 2023 en PollsMX, realizada por Arias Consultores, muestra que la preferencia por candidato por el PAN es la siguiente: Santiago Creel con 12.2%; Lilly Téllez con 12.2%; Ricardo Anaya con 8.7%; Mauricio Villa con 6.0%. Por el PRI: Miguel A. Osorio con 12.4%; Alfredo del Mazo con 8.4%; Omar Fayad con 5.1%; Alejandro Moreno 5.0%. Por MC: Luis Donaldo Colosio con 23.6%; Samuel Garcia con 13.9%; Ricardo Monreal con 5.4%. La información presentada es tomada directamente de las casas encuestadoras y sus publicaciones en internet, la veracidad del profesionalismo de la metodología es responsabilidad de cada una de ellas

VOTOS RECIBIDO POR CANDIDATO EN LAS ELECCIONES DEL EDOMEX

Despúes de las elecciones en el Estado de México el pasado 4 de junio las preferencias electorales fueron contundentes, por ello que sea pertinente analizar cuantos votos obtuvo cada partido y establecer un punto de salida para las contiendas electorales de 2024. El total de votos fue de 6,214,217 donde MORENA obtuvo 35.19% (2,187,099); el PRI obtuvo 28.17% (1,750,795);el PAN obtuvo el 11.28% (701,573); el PVEM obtuvo 10.04% (624,392); el PT obtuvo 7.41% (460,615); el PRD obtuvo 2.94% (183,227); el PNA obtuvo 1.93% (119,937). Esta información pertenece al conteo rápido que realiza el Instituto Electoral del Estado de México y puede contener sesgos respecto a la publicación final de los resultados electorales.

